











Список литературы:

1. *Левелл Д.* Обзор возможных видов воздействия на природную окружающую среду. Семинар: Охрана окружающей среды при разведке и эксплуатации морских нефтяных месторождений. Баку, 1993.
2. *Утебаев У. и др.* // Нефтепереработка. 1990. № 11. С. 21.
3. *Руденко М.Ф., Сурков М.И., Савенкова И.В.* // Вестник АГТУ. 2008. № 6 (47). С. 148.
4. *Наджафова М.А., Мамедов А.П.* Асфальтены и смолы пиролизного происхождения – фотосенсибилизаторы разложения органических соединений // Материалы 6-й Международ. конф. 5–6 сентября 2006 г. Томск: Изд-во СО РАН, 2006. С. 465.
5. *Салманова Ч.К.* Автореферат дис. ... докт.хим.наук. Баку: Ин-т нефтехимических процессов им. Ю.Г. Мамедалиева НАН Азербайджана, 2011.
6. *Fathalla E.M.* Degradation of Crude Oil in the Environment: Toxicity Arising Through Photochemical Oxidation in the Aqueous Phase. Alexandria, Ägypten, 2007.
7. *Сергеев Г.Б., Романов В.В.* Экспериментальные методы химической кинетики. М.: Высшая школа, 1980. 375 с.

References:

1. *Levell D.* Overview of potential impacts on the natural environment. Seminar: Environmental Protection in the Exploration and Exploitation of Offshore Oil Fields. Baku, 1993.
2. *Utebayev U. et al.* // Neftepererarabotka [Oil refining]. 1990. No. 11. P. 21 [in Russian].
3. *Rudenko M.F., Surkov M.I., Savenkova I.V.* // Vestnik AGTU [Bulletin of ASTU]. 2008. No. 6 (47). P. 148 [in Russian].
4. *Najafova M.A., Mamedov A.P.* Proceedings of the 6th Intern. Conf. September 5–6, 2006 Tomsk: Publishing House of the Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences, 2006. P. 465 [in Russian].
5. *Salmanova Ch.K.* Thesis synopsis. Dr. habil. (Chemistry). Baku: Yu. G. Mamedaliyev Institute of Petrochemical Processes of NAS of Azerbaijan, 2011 [in Russian].
6. *Fathalla E.M.* Degradation of Crude Oil in the Environment: Toxicity Arising Through Photochemical Oxidation in the Aqueous Phase. Alexandria, Ägypten, 2007.
7. *Sergeev G.B., Romanov V.V.* Experimental methods of chemical kinetics. M.: Vysshaya Shkola, 1980. 375 p. [in Russian].